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C
arissimi fedeli, con Domenica 7 ottobre riprendono le 
attività pastorali e parrocchiali delle nostre comunità 
cristiane di Orentano e Villa Campanile. Alla messa delle 

10,00 a Villa ed a quella delle 11,30 ad Orentano verranno 
presentati i catechisti e verrà dato loro il mandato che li abiliterà 
ad insegnare ed a  trasmettere ai nostri figli la dottrina ufficiale 
della chiesa. E’ un evento importante, quindi tutti i bambini del 
catechismo, con i loro genitori, sono invitati ad essere presenti. 
Colgo l ’occasione per raccomandare la continua 
partecipazione al catechismo ed alla santa messa per tutto 
l’anno. Venerdì 19 ottobre a Villa Campanile festa del patrono 
san Pietro d’Alcàntara, quest’anno sarà presente anche il 
nostro vescovo che oltre alla messa delle 16,30 parteciperà 
anche alla processione. Un’altra bella notizia, che coinvolge le 
nostre due comunità cristiane di Villa ed Orentano, è che il 
nostro organista, che svolge servizio in tutte e due le 
parrocchie, ha deciso di entrare in seminario, nella facoltà 
teologica di Firenze, per approfondire questa sua chiamata al 
sacerdozio. Per questa sua importante scelta gli siamo vicini col 
nostro affetto e la nostra preghiera, nella speranza che altri 
giovani possano seguire il suo esempio sulle orme di Cristo 
buon pastore e sommo 
sacerdote. A tutti auguro 
di cuore un buon inizio 
di anno pastorale nel 
Signore che possa 
essere davvero fertile e 
rigoglioso di frutti per la 
vi ta eterna. Anche 
quest’anno verranno 
fatte le catechesi per 
g iovan i  ed  adu l t i ,  
un’occasione questa 
che ci interpella per 
riscoprire la nostra fede  
ed il senso della vita. Vi 
aspetto numerosi.       Il 
Signore vi benedica         

Vostro aff.mo 
             don Sergio

VENERDI’ 19 OTTOBRE 
SAN PIETRO D’ALCANTARA

patrono di Villa Campanile

e per finire sono tutti invitati sotto il 
Quercione per le castagne arrosto 

e il vino nuovo

al termine processione per le vie del 
paese. Per l’occasione presterà servizio 
la filarmonica Leone Lotti di Orentano

ore 16,30 santa messa solenne 
presieduta da mons. Fausto Tardelli 

vescovo di san Miniato

ore 11,00 messa solenne concelebrata 
dai sacerdoti del vicariato
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GRUPPO  FRATRES  DI  VILLA  CAMPANILE  -  FESTA  DEL  DONATORE
un colpo all’anima, un colpo al cuore

 (Il capo gruppo Fratres di Villa Boni Attilio 0583 289059)

Così recita una famosa canzone di Luciano Ligabue, e così 
siamo noi Donatori Fratres. Un colpo all'Anima perché 
siamo una costola della confraternita della Misericordia di 
fede Cristiana, con la croce sul petto, pronti ad aiutare il 
prossimo e a dare una mano a tutti: belli e brutti, grandi e 
piccini, vecchi e bambini, senza aspettarci ricompensa 
alcuna se non la gratificazione interiore. Un colpo al cuore 
perché col nostro sangue possiamo fare ripartire un cuore 
che si inceppa, un cuore in difficoltà e che rischia di fermarsi 
a causa di un incidente stradale o per un intervento 
chirurgico o un trapianto d'organi. Anche in questo caso la 
nostra migliore ricompensa è quella di imitare con questo 
gesto il sacrificio del Cristo che ha donato a noi il suo sangue 
per purificarci. Eccoci, noi siamo fatti così; gente comune, 
gente di paese, siamo i Villesi fieri e generosi, mai stanchi di 
donarsi agli altri col cuore e con l'anima. Anche quest'anno, 
puntuale fin dal 1969, anno della Fondazione del Gruppo, si 
è svolta la tradizionale Festa del donatore. La ricorderemo 
per molto tempo questa giornata a causa del forte vento che 
ha caratterizzato tutta la serata creando non poco disagio 
soprattutto agli ospiti che sedevano ai tavoli posti I all'aperto 
sul prato. Quelli che hanno trovato rifugio sotto il 
capannone invece hanno avuto miglior fortuna anche se non 
hanno disdegnato una bella maglia calda sulle spalle. Siamo 
riusciti a portare comunque fino in fondo il programma 
prefissato senza rinunciare al gran finale della Lotteria 
accompagnata dal nostro cantante classico Massimo, 
prodotto della nostra comunità di Villa. Ritrovo presso la 
canonica della nostra Chiesa parrocchiale dove sono state 
accolte le delegazioni delle nostre consorelle Fratres delle 
province di Pisa e di Lucca accorse numerose insieme alle 
altre associazioni del nostro paese e limitrofi. Santa Messa 
celebrata dal Nostro Don Sergio coadiuvato da don Roberto. 
Sfilata per le vie del paese allietata dalla Ranocchia di 
Orentano con le splendide Majorette che hanno dato un po' 
di verve al paese richiamando la gente alle finestre ed i bimbi 
in strada. Deposto un cuore di garofani rossi al monumento 
ai caduti per la Patria sulle commoventi note del Silenzio 
intonate dalla tromba della Ranocchia. I vessilli delle 
associazioni ed i Labari dei gruppi delle Fratres, sono stati 
messi a dura prova dalle sferzate di vento che non ha mai 
dato tregua. Dopo il rinfresco tutti a tavola per gustare la 
succulenta e gustosa cena conviviale a cui hanno partecipato 
circa 250 persone esclusi gli addetti al servizio, che sono 
sempre donatori amici e parenti, gente volontaria. 
Utilizziamo sempre le forze del paese che accorrono 
numerose e generosamente per questi eventi. Una 
pergamena' ed un grazie a quelli che si sono avvicinati per la 
prima volta alla donazione di sangue e che volentieri 
menzioniamo: Lazzeri Maurizio, Antonio Tindaro, Marisa 
Meleca, Maria Codirenzi, Marco Colletti - Claudio Massimi 
 Anna Caracciolo - Alessandro Caponi - Nicola Ciccarelli - 
Fabio Casotti - Egidio Pieri Niccolò Pieri - Marco Boni - 
Davide Chiostri - Irosci Buonaguidi . Targa ricordo per 
Armando D'Andrea e Marco Rovina che hanno raggiunto le 
30 Donazioni ed una targa ricordo per la Ranocchia che ci ha 
sempre accompagnato in tutti questi anni allietando la nostra 
festa. Dulcis in fundo la lotteria benefica con doni offerti dai 
commercianti ed artigiani della nostra comunità, di 
Altopascio e di Lucca. Un ringraziamento a tutti coloro che 
hanno collaborato alla buona riuscita della festa 
istituzionale che ha lo scopo primario di propaganda 
dell'associazione donatori di sangue per avvicinarsi ai 
giovani, che però diventa un'occasione per riunire il paese 
sotto l' unica bandiera della solidarietà e dell'amicizia: 
Arrivederci alla prossima festa, nel 2013.

FESTA IN ONORE DEGLI ANZIANI DELLA NOSTRA PARROCCHIA
Il 09 settembre come di consueto si è svolta la tradizionale festa in onore degli 
anziani della nostra comunità, alle 18,00 tutti presenti alla s. messa dove 
hanno ricevuto il sacramento dell’unzione degli infermi, al termine della 
cerimonia religiosa sono stati accolti al Quercione dove la Pro-loco aveva 
allestito una mega cena. Gli anziani, patrimonio genetico prezioso da tutelare 
perché fonte di saggezza e di cultura delle nostre radici. Grazie a questa 
celebrazione riusciamo a far  stare in compagnia e soprattutto a passare un ora 
di svago a queste persone che tutto hanno vissuto e tanto hanno donato della 
loro vita per il bene della collettività, ma spesso si ritrovano a passare la 
maggior parte del tempo in solitudine. Noi della pro loco come sempre ce 
l'abbiamo messa tutta per cercare di farli stare bene e quest'anno grazie 
all'iniziativa personale di una volontaria molto attiva (Giovanna Orsi) si sono 
portati a casa una bella pergamena con dentro una frase in ricordo della 
giornata in loro onore appena trascorsa. (Tatiana Di Cesare)

Da giovedì 4 ottobre, festa di san 
Francesco, il nostro seminario, 
inglobato da anni in quello di Firenze, 
avrà un nuovo seminarista, un 
orentanese Federico Cifelli. Federico 
ha maturato questa scelta negli ultimi 
anni, la sua costante presenza in chiesa, 
la collaborazione alla vita parrocchiale, 
il catechismo e soprattutto l'impegno 
musicale hanno fatto si che  sfociasse in 
una decisione condivisa da molti. “La 
chiamata l'ho avuta un paio di anni fa, 
durante un ritiro con un gruppo di 
neocatecumenali – un passo della 
scrittura mi ha illuminato:  

Le vie del Signore sono infinite, la scelta di Federico

Vi farò sacerdoti tra le genti.  E' lì che ho capito qual'era la mia strada, parlai 
con il parroco, poi col vescovo e con il rettore del seminario e dopo un periodo 
di riflessione decisi: entrerò in seminario”. Le difficoltà non mancheranno, 
anche perchè dovrò fare un anno integrativo di latino e greco, perché per 
iniziare il seminario non ho il titolo di studio adatto. Auguri Fede, il Signore sa 
quel che fa, ha per tutti un progetto, se ti ha scelto ha senz’altro le sue buone 
ragioni, coraggio, non abbandonarti mai, lasciati guidare.     (Roberto)

30 SETTEMBRE - PELLEGRINAGGIO A MONTENERO
Anche quest’anno abbiamo mantenuto la tradizione, le nostre parrocchie 
cristiane di Orentano e Villa Campanile domenica scorsa si sono ritrovate 
a Montenero per pregare assieme la Madonna delle Grazie. Con fede e 
devozione abbiamo recitato il rosario dalla fermata dei pulman fino al 
piazzale del santuario, tutti in processione. La messa solenne alle 17 ha 
dato  la possibilità di potersi confessare con comodo. Hanno concelebrato 
con noi anche altre parrocchie tra cui don Giovanni e i suoi parrocchiani di 
Ponte a Egola e Stibbio. Siamo rientrati con la pace nel cuore e felici di 
q u e s t o  m o m e n t o  a n n u a l e  d i  p r e g h i e r a  c o m u n e .
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“Ai  piccoli  l’augurio di crescere 
come Gesù, in età sapienza e  

grazia. Ai genitori le nostre più  
vive congratulazioni”

SONO RINATI NEL SIGNORE

Nella famiglia parrocchiale

OFFERTE PER LA CHIESA E PER L’ 
ARALDO Virna Lazzeri, F.lli Briganti, 
Galligani Franco (Roma), fam. Pasqualetti 
in occasione del battesimo di Jonathan, 
Daniele Duranti e Rita Regoli in occasione 
delle nozze d’oro, Signorini Leda (Roma), 
Marco e Raffaella in occasione delle nozze 
d’argento, Paolo Signorini (Roma), 
A m e l i a ,  L u i g i n a  e  G i u l i a n a .

CI HANNO PRECEDUTO 
ALLA CASA DEL PADRE

4 agosto
ALINA BANCI

di Luca e Daniela di Palma
Padrino: Stefano Graziano
Madrina: Letizia Antoniello

8 settembre
JONATHAN PASQUALETTI
di Paolo e Mihaela Serban

Padrino: Francesco Pasqualetti
Madrina: Veronica Pasqualetti

18 agosto
LILIANA BUONCRISTIANI

di anni 90

4 settembre 
CRISTIANINA BUONAGUIDI

di anni 66

D A N I E L E  e  R I T A  
50  ANNI  INS I EME

Daniele Duranti e Rita Regoli 
hanno festeggiato Sabato 11 
agosto nella nostra chiesa le 
nozze d’oro. Alla messa delle 17 
hanno rinnovato le promesse 
matrimoniali e ricevuto la 
benedizione nuziale. Rita e 
Daniele si  sposarono ad 
Altopascio nel 1962.

Giovedì 30 agosto festa per le nozze 
d’argento di Marco Bimbi e Raffaella 
Barbieri. Una messa apposta per loro 
è stata celebrata nella nostra chiesa, 
dove si sposarono il 30-08-1987La Regina della pace ci invita, in questo inizio 

di autunno, a guardare alla natura con l'occhio 
limpido della fede e ad ammirare nella 
ricchezza multiforme dei colori il riflesso della 
Bellezza eterna, in modo tale che nel nostro 
cuore si risvegli l'anelito verso le cose celesti. 
Infatti le creature, nella loro piccolezza come 
nella loro grandezza, riflettono le perfezioni 
del Creatore e ci invitano a salire in alto, oltre i 
limiti dello spazio e del tempo, fino all'Amore 
eterno che le fa vivere e che è la meta a cui 
dobbiamo tendere. "Umile e alta più che 
creatura" (Dante), Maria è il segno più 
straordinario che Dio ci dona per elevarci fino 
a Lui e che ci svela il destino di felicità e di 
gloria che ci attende. In Lei risplende 
l'immenso amore che Dio ha per noi e 
attraverso di Lei ci ricolma di pace e di 
speranza. Con lo sguardo fisso all'eternità ci 
sarà possibile superare tutte le prove della vita. 
Vostro Padre Livio

30 settembre 
LAVINIA BANDUCCI

di Marco e Elena Magnani
Padrino: Daniele Pollacchi

Madrina: Veronica Pollacchi

Per  ora  è  andata  bene
La dispos iz ione  
r e l a t i v a   a i   
n u o v i  o r a r i  
d e g l i  u f f i c i  
p o s t a l i  è

“ p o s t i c i p a t a ” . E ' q u a n t o c o n t e n u t o 
ne l l 'u l t ima nota invia ta da l la d i rez ione 
provincia le de l le Pos te a l Comune d i 
Cas te l f ranco d i Sot to . Quindi i due uff ic i 
d i  O r e n t a n o e  V i l l a  C a m p a n i l e  
r i m a n g o n o a p e r t i  s e i  g i o r n i  l a  
se t t imana, come avvenuto f ino ad ora . 
Dal 24 - 9 e ra previs to l ’avvio de l nuovo 
orar io con l 'u ff ic io d i Vi l la Campani le 
aper to per se i g iorn i la se t t imana mentre 
quel lo d i Orentano, per quat t ro g iorni 
(chiuso i l mar tedì ed i l g iovedì ) . Da 
p a r t e d e l c o m u n e s i e r a l e v a t a l a 
pro tes ta , appena in iz ia ta a c i rcolare la 
not iz ia de l le chiusura degl i uff ic i : da 
p r i m a c o n l a p a r t e c i p a z i o n e a l l a 
manifes taz ione a lugl io davant i la sede 
p r o v i n c i a l e , r a f f o r z a t a d a u n v o t o 
unanime del cons ig l io comunale , segno 
d i condivis ione de i gruppi present i ne l 
consesso c iv ico , poi ne i var i incont r i 
i s t i t u z i o n a l i , l ' u l t i m o d e i q u a l i i n 
Prefe t tura . “ In ogni sede , compreso g l i 
i n c o n t r i c o n i l v e r t i c e p r o v i n c i a l e 
de l l ' az ienda-Pos te , e ra s ta to r ibadi to la 
nos t ra cont rar ie tà a l la sce l ta d i ch iudere 
l 'u ff ic io d i Orentano, facendo veni r 
m e n o q u e s t o s e r v i z i o , a n c o r p i ù 
impor tante per i cent r i d i d imensione 
come i nos t r i –afferma i l v ices indaco 
Gabr ie le Tot i - . Rispet to a l la propos ta 
presenta ta , i l peggio -c ioè la chiusura 
def in i t iva de l l 'u ff ic io , come previs to 
negl i e lenchi in c i rcolaz ione- sembra 
s c o n g i u r a t o . C o m e c o n f e r m a t o d a l 
r invio de l la nuova d ispos iz ione degl i 
orar i la s i tuaz ione non è ancora def in i ta , 
ed evidenzia la necess i tà d i segui re 
q u e s t a s i t u a z i o n e c o n l a m a s s i m a 
a t tenzione , come fa t to f ino ad ora” . 
(Uf f . s tampa  Com. C. Franco d i Sot to)

D O M E N I C A  2 8  O T T O B R E  
T O R N A  L ’ O R A  S O L A R E

ORARIO DELLE SANTE MESSE
FERIALE (MERCOLEDI’)   ORE 16,00
SABATO E PREFESTIVI      ORE 16,00
DOMENICA E FESTIVITA’ ORE 10,00

IN CHIESA
GIOVEDI’ 1°NOVEMBRE

ORE 10,00 SANTA MESSA
AL CIMITERO

ORE 14,30 ROSARIO ORE 15,00 SANTA 
MESSA E BENEDIZIONE DELLE TOMBE

VENERDI’ 2 NOVEMBRE  
ORE 10,30 SANTA MESSA

 

DOMENICA 7 OTTOBRE
INIZIA IL CATECHISMO

TUTTE LE CLASSI 
DALLE ORE 11,00 ALLE 11,45

v e r r à  a d  
abitare nella 
n o s t r a  
c a n o n i c a .  
Proviene dal 
C o n g o  d i  
Brazzaville e 
starà con noi 
p e r  u n  
pe r i odo  d i  
tempo. Non è 
i l  n u o v o  
priore di Villa,

d o n  C H R I S T E L  M A S I O N A

ma sarà un valido aiuto per tutta l'unità 
pastorale quella che comprende 
Orentano, Villa Campanile, Staffoli, 
Galleno, Querce e Pinete.
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IL DISOCCUPATO  

 (di Giuseppe Riccomi)

Papà, perché prima
andavi via la mattina

e tornavi la sera
la mamma ti preparava

da mangiare per portarlo via,
ora sei sempre a casa

con noi, anche a mangiare,
ma perché ci vuoi bene ! Certo !

Allora un giorno ci porterai
 a fare un giro in automobile,
con la mamma e Giannina ?
Così usciamo un pò di casa.

No, perché non abbiamo 
più benzina......

Allora una sera andiamo 
a mangiare la pizza ? No,

la mamma farà le 
frittelline a casa e mangeremo

quelle, tutti assieme......
Papà, tra poco ricomincia

la scuola, alla sorellina 
compri il grembiulino nuovo?

No, la mamma lava e stira bene 
quello vecchio e Nina

mette quello......
Papà, perché quando 

chiedo queste cose che tu 
non puoi darmi, la

mamma piange sempre?
Perché mi guardi 
e non rispondi ?

Sei troppo piccolo e non 
puoi capire.

Ma la mamma quando
potrà comprare il

grembiulino nuovo
a Giannina?

Fra tre o quattro anni,
come dice il governo,

ci sarà la ripresa
e tutti staremo meglio,

allora potremo comprare 
anche il grembiulino 
nuovo a Giannina......

certo con qualche taglia in più.

Alle volte quando si cerca di imprimere i ricordi sulla carta per lasciarli ai posteri  troviamo 
un'estrema difficoltà nella scelta della parole e degli aggettivi per timore di banalizzare un 
avvenimento o di enfatizzarlo troppo a causa dell'essenza stessa del ricordo che per sua natura è 
mutevole perché basato sulle emozioni  con le quali un determinato fatto è stato vissuto e per lo stesso 
motivo può variare anche molto da persona a persona e tende a sfumare velocemente nel tempo i suo 
contorni. Il discorso però cambia radicalmente se si parla delle emozioni  che  “Anima Mia” fa 
diffondere nelle menti e nei cuori ogni volta che la sua melodia si propaga  nell'aria da quarant'anni a 
questa parte ;cambia soprattutto se l'aria in questione è quella di un piccolo paesino rurale nel cuore 
della campagna toscana dove nei primi giorni di Agosto si svolge l'evento clou dell'estate,ovvero la  
Festa del Contadino che quest'anno è iniziato a “bomba” proprio con l'esecuzione (rigorosamente) dal 
vivo  del famoso gruppo italiano “ I Cugini di Campagna”il 2 Agosto;che si sarebbe trattato di un 
evento eccezionale lo si era iniziato ad intuire già diversi giorni prima dell'esecuzione quando sono 
iniziate a fioccare le  prenotazioni dei tavolini persino da Firenze, Roma e Bologna , me nessuno si 
sarebbe mai immaginato di trovarsi davanti agli occhi una scena del genere,ovvero una fiumana 
multicolore di gente che invadeva tutti gli spazi possibili tra la piazza Pertini e via Dori (dove era stato 
allestito il mercato) per assistere e partecipare attivamente ad uno degli spettacoli più belli che si siano 
mai visti a Villa Campanile. Due ore di concerto denso dei più famosi

(la riconferma di un successo annunciato)

successi musicali dello storico gruppo tra cui non potevano certo 
mancare tre interpretazioni diverse di “Anima Mia” e anche tanto 
divertimento grazie alla brillantissima e simpaticissima conduzione 
dello show da parte di Ivano, lo storico fondatore del gruppo che ha 
allietato la serata coinvolgendo attivamente tutto il pubblico sia 
durante le canzoni che durante le gag che venivano fatte negli 
intervalli. L'entusiasmo era veramente palpabile nell'aria e i 
“Cugini di Campagna” sono stati una vera e propria rivelazione 
anche fuori dalle scene ne è dimostrazione il fatto che hanno 
anticipato la sorpresa al pubblico, venuto apposta per vedere loro, 
cenando proprio in mezzo alla gente presso gli stand gastronomici 
situati al Quercione. Dopo tale evento si sarebbe potuto pensare ad 
un fisiologico calo delle presenze nei tre giorni a seguire e invece 
tutte le manifestazioni in programma hanno riscosso apprezzamento 
e partecipazione da una marea di gente. Così il venerdì, mentre in 
piazza si ballava sulle note cantate da Marco Finotto, al Quercione i
bimbi grandi e piccini si divertivano un mondo ad assistere al Gran Teatro dei Burattini che aveva 
messo in scena la storia di Pinocchio; il sabato poi non poteva mancare il consueto appuntamento con 
la storia dell'agricoltura ,di nome Landini testa calda con i suoi spettacolari effetti cromatici durante 
l'aratura in notturna  che richiama sempre una fiumana di gente mentre altrettanta si trovava in piazza 
a ballare sulle note del “nuovo liscio 60”. Chiusura all'insegna della comicità e dell'ironia con il 
comico e cabarettista Niki Giustini che ha raccolto un grandissimo successo ed ha fatto passare un ora 
di gratuita allegria anche a chi non avrebbe potuto permetterselo altrimenti. 

(Tatiana Di Cesare)

Giunti a questo punto  ritengo opportuno utilizzare solo tre aggettivi per descrivere la Festa del 
Contadino 2012 :Bella : perché è grazie all'impegno ed al duro lavoro dei numerosissimi volontari 
della Pro Loco coordinati dal presidente Simone Benedetti, che si sono impegnati costantemente 
durante gli incontri gastronomici del sabato sera e che hanno dato il 100 % per il rush finale della 
maratona durata 4 giorni non stop. Senza di loro sarebbe impossibile riuscire a realizzare una 
manifestazione del genere. Bella : per la vita e il clima spensierato che si respira nel paese, soprattutto 
per i ragazzini che si vedono scorrazzare per le strade a divertirsi in maniera semplice perché il loro 
paese è in festa Bella: perché la Festa da sempre è un momento di aggregazione della comunità 
durante la quale è bello ritrovarsi per divertirsi insieme e scambiare le proprie idee in maniera 
spensierata e costruttiva e anche discutendo è così che andrebbe vissuta , anche se poi c'è sempre chi 
sparla a proposito perché probabilmente non riesce ad accettare la realtà  ed è costretto ad inventarsi 
situazioni  “fantascientifiche” per tentare di distogliere l'attenzione dai fatti che essendo concreti 
hanno il vantaggio di rimanere tali per sempre, le parole invece volano via presto. 
Adesso ai posteri l'ardua sentenza. 

folla strabocchevole per i «cugini»
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